Escrito por Agustín Rodríguez L. Domingo 12 de Noviembre de 2023 20:40

+ Confirma fortaleza la CTM en su Congreso; extienden la representación de Javier Villarreal hasta 2029 y propone el acuerdo por la productividad y competitividad en Sonora; Rolando Corral y Ricardo González, en el Consejo Estatal; el gobernador Durazo invita a caminar juntos, cada quien cumpliendo su responsabilidad; AMLO en Cajeme desde este domingo

HERMOSILLO, Son. – La Confederación de Trabajadores de México es una central cuya fortaleza le ha permitido superar los grandes retos del cambio que vive el país.

El legendario Fidel Velázquez abonó a esa fortaleza por su capacidad de adaptarse a cada nuevo sexenio en esa época de lo que en el mundo se conoció como la "dictadura perfecta" mexicana.

Quien fuera conocido como el "lechero de Huixquilucan", antes de encumbrarse como dirigente, vio pasar muchas décadas como tal. Solo lo venció el inevitable destino de todo ser vivo.

Los tiempos cambiaron y las organizaciones hermanas en ese priísmo sostén del crecimiento –que lo hubo, eso es innegable--, en escasos casos sobreviven. La CTM en cambio, se sostuvo, capeó el temporal y recuperó su fortaleza.

Este fin de semana Sonora lo mostró, al reunirse la poderosa organización y generar propuestas, llamando a un gran acuerdo entre gobierno, empresarios y sindicatos para llevar a la entidad a mayores niveles de desarrollo ante los nuevos retos que presenta el mundo laboral.

Luego, la enorme concentración cetemista en esta capital, reeligió a Javier Villarreal

Escrito por Agustín Rodríguez L. Domingo 12 de Noviembre de 2023 20:40

Gámez como secretario general de la Federación de Trabajadores de Sonora (CTM), para el período 2023-2029.

No deja dudas el respaldo ganado. Fue en un foro enorme con miles vitoreando su figura y logros. Así ganan quienes saben conducir un grupo por el buen camino, reflejado en la mejora general. Así llegó Javier llegó al encuentro obrero y, no sin emoción dibujada en su rostro y mirada, vio refrendada la confianza que se le tiene para mantener unida y avanzando a la organización.

Son tiempos nuevos. No puede avanzarse sin el diálogo que lleva a la conciliación y la estabilidad, para trabajar duro. Pero tampoco hay logros sin capacitación e ideas nuevas que certifiquen las capacidades laborales, infaltables para más productividad de las empresas.

Así hizo la arenga que le ganó aplausos mil, para trabajar en tres puntos pilares: diálogo, conciliación y estabilidad laboral; un programa de capacitación, innovación y certificación de competencias laborales de los trabajadores; y mejorar la calidad, productividad y competitividad.

Se estremeció el abarrotado Centro de Usos Múltiples con la respuesta. Fue un cierre exitoso de la celebración del Congreso General de la CTM Sonora, donde Javier Villarreal recibió el respaldo de 12 mil trabajadores de todo el estado, apoyando la continuidad de su proyecto.

Ante los profundos cambios tecnológicos y la reestructuración de la economía mundial, gobierno y empresarios hacen lo suyo para atraer inversiones, pero también requieren nuevas habilidades de los trabajadores, por eso apuesta por la capacitación, productividad, innovación y competitividad.

Pero impulsar esos factores afines a la estabilidad laboral no es tarea sólo de los sindicatos, sino compromiso compartido, "no es suficiente la voluntad de los trabajadores sin correspondencia de la parte patronal, que debe hacer su mejor esfuerzo por lograr salarios justos y condiciones dignas de trabajo".

Y "es fundamental la función del gobierno como conciliador eficaz y oportuno para solucionar los conflictos" porque, subrayó Villarreal en su mensaje, "sabemos que se requiere la estabilidad para que vengan más inversiones, pero necesitamos equilibrio y justicia".

Inmejorable testigo de honor en el escenario, el gobernador Alfonso Durazo dijo sentir el respaldo de los trabajadores al lograr en Sonora la estabilidad "que es la vertiente fundamental para la atracción de inversiones". Coincide en el criterio que empareja la balanza: "pero no al costo de sacrificar el mejoramiento de las condiciones laborales; por eso debemos ir juntos siempre, haciendo planteamientos, construyendo juntos las soluciones".

Era un buen momento y lo aprovechó Durazo para exclamar que "estoy puesto para hacer mi parte, caminemos juntos, cada quien cumpliendo su responsabilidad", y se manifestó seguro de que "esta propuesta puede ser la ruta para fortalecer el talento humano, ese gran recurso humano que tiene Sonora".

No podía soslayar "el esfuerzo histórico" del presidente López Obrador por el mejoramiento de las y los trabajadores", y dejó claro el mandatario estatal, que en Sonora él encabeza ese esfuerzo con orgullo, y ese esfuerzo no está subordinado por primera vez en la historia al poder económico.

Estaban al lado, gozando la manifestación de fuerza cetemista, Fernando Salgado, secretario general adjunto de la CTM nacional; Francisco Contreras, líder nacional del STIRTT; el comisionado del Trabajo Manuel de Jesús Baldenebro; Juan Carlos Velasco, Secretario de Acción Política; Oscar Ortiz Arvayo, secretario de la CTM Hermosillo; y docenas de funcionarios estatales y municipales, presidentes de cámaras empresariales, así como los delegados y dirigentes sindicales de las 21 federaciones municipales del Estado.

Eso, es liderazgo. Poder de convocatoria que cuenta a la hora buena. El evento dejó ver que antes de intereses gremiales o de politiquerías, está la gente. Y Sonora es lo que se puso en la mesa. Ahora trabajan en ello, lo que eleva la esperanza de todos los sonorenses.

Escrito por Agustín Rodríguez L. Domingo 12 de Noviembre de 2023 20:40

GUAYMENSES EN CARGOS

Al terminar el Congreso cetemista el fin de semana, dos líderes guaymenses aparecieron como consejeros de organización estatal: Rolando Corral López, secretario general sustituto, y Ricardo González Palacios, subsecretario de Comunicación.

El primero, formado en el hierro de la lucha sindical desde abajo, para hacer de su nutrida y valiosa experiencia, la mejor arma en defensa de los trabajadores de la industria maquilera regional, para mejor resultado en la renta de su fuerza de trabajo.

El segundo, luchador constante por esa mejoría hasta hacer de su representación, la herramienta con la cual las prestaciones en rubros como la salud y esparcimiento, signifiquen beneficio adicional a los obreros de la radio, televisión y telecomunicaciones. Eso es luchar por la gente.

LLEGO EL PRESIDENTE

Al atardecer de este domingo llegó a Cajeme el presidente Andrés Manuel López Obrador. Este lunes hará su "mañanera" en el cuartel militar de Esperanza y poco antes del mediodía estará en Huirivis, donde será la evaluación del Plan de Justicia Yaqui. Se esperan muchas noticias.